Señor Eduardo Ortiz Silva

Director de Obras

I Municipalidad de Puchuncaví

Presente



Estimado

Siendo un agrado contactarle, escribimos la presente misiva para dejar constancia de la siguiente situación detectada.

Nuestro vecino Concejal Marcelo Vegas Fernández frecuentemente ha hecho ingreso sin permiso al Interior de nuestro predio junto una cuadrilla de personas que se autodenominan oficina de topógrafos profesionales.

Sin previo aviso y saltando las vallas han ingresado al interior de nuestro predic para luego hacernos llegar un supuesto informe técnico que a juicio de ellos dice avalar propiedad sobre nuestro terreno en el tramo norte.

Luego de diversas arengas que nos ha dado el vecino Concejal Marcelo Vegas Fernández no se ha manifestado su intención de ejecutar un permiso de construcción para mediar con un respaldo legal o proyecto para un cerco perimetral sobre nuestro terreno.

Es realmente lamentable la prepotencia y el descaro de ese hombre que constantemente salta al interior de nuestra comunidad y grita que somos ignorantes, que su padre había supuestamente con nuestro padre llegado a un acuerdo que esos pocos metros cuadrados de nuestro sitio, le pertenecen a él.

Hacemos llegar esta carta y adjunto informe viciado de supuesto topógrafo a Ud. y a la Tenencia de Puchuncaví, para que quede constancia de que estaremos atentos a que ese hombre presente el debido permiso de construcción y de ser necesario corregir los límites de ambos lotes, que hagan los trámites en conjunto con nosotros para conciliar si es necesario un nuevo deslinde y llevarlo al Conservador de Bienes Raíces para que se resuelva este problema que él mismo ha creado como astucia para hacerse de parte, en nuestro lote. Son pocos metros cuadrados que realmente nos sorprende que persiga con encono y vergonzosa crapulencia.

El supuesto informe que además nos presentan está firmado por un grupo de hombres que no presentan Título Profesional ni Patente Profesional emitida por la Municipalidad. Tratando de objetar un plano topográfico de nuestro Arquitecto de la Universidad Santa María que fue realizado hace algunos años atrás para tramites particulares de nuestra familia y que hicimos llegar a él, al sorprenderlo asustado dentro de nuestra propiedad por enésima vez.

De ser posible rogamos informar de esta situación a Comisión de ética correspondiente.

Agradeciendo de antemano su valioso tiempo y alta labor, con nuestros más respetuosos saludos y esperando que lo relativo a las intenciones de este personaje tenga bien velar por el cumplimiento de la Ordenanza General de Urbanismo y Construcciones. Pidiendo velar en su calidad de representante popular, que se enseñen los procedimientos que correspondan.